

Ein neuer Spielplatz für unsere kleinen Gäste

Vielen Dank für jeden Euro!

Das Tagungs- und Gästehaus Saron heißt jährlich mehr als 10 000 Besucher willkommen. Darunter auch rund 3 000 Kinder, die es lieben, sich zu bewegen. Leider entspricht der Zustand des Spielplatzes nicht mehr den aktuellen Standards und viele Geräte sind seit der letzten Prüfung gesperrt. Es besteht also dringend Handlungsbedarf.

Wir investieren in die Zukunft unseres Hauses und gestalten mit 50 000 Euro einen neuen Spielplatz für unsere kleinen Gäste. Machen Sie mit – Danke für jede Spende, die unsere kleinen Besucher strahlen lässt!

Spende "Spielplatz" • Sparkasse Pforzheim-Calw DE76 6665 0085 0005 0082 98 • BIC PZHSDE66XXX

Infos, Videoclip & Spende (PayPal) haus-saron.de/spielplatzprojekt

